



令和2年
8月6日

教育目標

「夢や目標をもち、果敢に挑戦し、自己実現する児童生徒の育成」

校訓

小学校 正しく やさしく たくましく
中学校 誠 実

廿日市市小中一貫教育

まなびの森

吉和学園

廿日市市立吉和小・中学校

1学期終了！ご支援ご協力ありがとうございました

雨の多い梅雨が明けて、夏本番・・・コロナ禍ではあります、教室からは子供たちの元気な声が聞こえてきました。今年度はコロナウイルス感染症や大雨で休校が続き、今までに経験したことのない、前代未聞の1学期でした。そのような中、児童・生徒45名、無事に1学期を終了することができました。短い期間ですが、明日から夏休みです。子供たちには、**引き続き、感染予防に注意しつつ**、元気に有意義に過ごしてほしいと思います。そして、8月17日(月)の学期始業式には、また元気に登校してくれるよう願っています。

保護者・地域の皆様には、1学期間、様々なご心配やご苦労をおかけしました。大変お世話になり、ありがとうございました。暑さやコロナウイルスと闘う夏となることと思います。どうぞご自愛ください。



3密を避け、体育館での終業式

スカイブでの児童生徒総会

R2年度 児童生徒会目標

ゆうき さいしょ いっぽ
勇気～最初の一歩～
じぶん あいさつ ゆうき
自分から挨拶をする勇気^{うねもと}
よびかける勇気
だんけつ ゆうき
団結できる勇気
らょうせん ゆうき
挑戦する勇気
まも ゆうき
守る勇気

7月30（木）に児童生徒総会が行われました。例年は、多目的教室で一同介して実施するのですが、今年度は、初の試み!! 廿日市市教育委員会からICT支援員の瀧本さんにお手伝いいただき、3密を避け、リモートで各学級をつなぎ、電子黒板を使用して実施しました。短い準備期間でしたが、執行部のメンバーがしっかり準備をしてくれたおかげで有意義な総会となりました。

まず、児童生徒会目標を決めた後、委員会・部活動の年間計画を承認し、各クラスの学級目標を発表しました。1年間この目標を達成できるよう、皆で協力しながら努力していきましょう。



執行部が、小1教室から
中継しました。

小学校1年 学級目標

「がっこうだいすき！ ともだちだいすき！」



小学校2年 学級目標

「最高のクラス 明るく楽しい2年生」



小学校3・4年 学級目標

「人の気持ちを考えてやさしく接する
チームワークをつくって楽しく学習する」

小学校5・6年 学級目標

「明るく 仲がよく 低学年の見本となるクラス」

中学校1年 学級目標

「中学生としての自覚をもち、
協力や進んで行動ができるクラス」



中学校3年 学級目標

「花(こころ)を咲かせよう!」

中学校2年 学級目標

「HOP STEP JAMP」

中体連秋季総合体育大会（卓球部）



8月1日（土）～2日（日）に、
今年度最初の大会・中体連秋季総合
体育大会が行われました。粘り強く
善戦しましたが、残念ながら結果は
1回戦惜敗でした。

中3はこの大会を最後に引退となります。これま
でよく頑張りました。お疲れ様でした。

中1・2は、次回10月に行われる予定の新人大
会に向けて、練習に励んでいきます。



吉和げんき村の皆様による草刈り

7月29日（水）、長雨で伸びていたグラウンドの草を、
吉和げんき村の皆様が刈ってくださいました。当日は
雨が降っていましたが、時間になると青空が・・・。
精練された巧みな動きで、みるみるうちにグラウンドが
きれいになりました。

げんき村の皆様、ありがとうございました。



校舎内トイレ改修工事終了



待望の改修工事が終了しました。業者の皆さんにお願いして
工期を早めていただき、土日も工事をしていただき、完成しまし
た。手洗いも照明も自動です。子供たちからは、「わあ、ゆめタウ
ンみたい!!」「いや、ゆめタウンよりきれいじゃろ!!」と歓声が上が
っていました。皆で大切に使っていきましょう。

次は体育館トイレの改修工事となります。



壁には廿日市市の木材が打ち込まれていて、とってもオシャレ。



あれこれフォト



総合的な学習の時間

吉川Dr
ビデオレターパート②



ポストの下に
何日もかわいいお客様

今年度初 期末テスト



ジャガイモ収穫



けん玉教室

交通安全教室

